



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針

ロータリー
変化をもたらす
変化をもたらすROTARY:
MAKING A
DIFFERENCE

2017-2018年度 国際ロータリーのテーマ

会長 塩原 吉博
 例会場 常陽銀行太田支店2F
 例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 鹿志村 勇夫・篠原 啓一・木村 幸裕

(先週例会) 2018年3月14日 NO. 27

(本日例会) 2018年3月28日例会(通算NO. 2833)

本日のプログラム(3月28日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ イニシエーションスピーチ(大作会員)

◎ 会長タイム(塩原吉博会長)

こんにちは。根本先生が先週体調を崩して入院されました。後ほど草野さんから病状についてお話ししていただきます。

3月中旬になり気候も大分よくなりました。私にとって例年春は恐怖の季節、重篤の花粉症でした。しかし今年は、舌下免疫の甲斐あって症状なしという状況になりました。まだこれから3年間続けなくてはなりませんが…。

ロータリーでは毎年この時期になると次年度モードになってきます。クラブとしては、私の年度も6月までまだありますし、基本的には計画どおりのものを達成して行くためにはラストスパートが非常に大事だと思います。その中でも会員増強は、1名増1名減ですので現状維持というところです。何とか頑張るために、クラブ第1と第2は2回目の委員会を行なって、遅れている部門のフォローをお願いしたいと思っています。炉辺会議も遅れますのが必ず行う予定です。

◎ 幹事報告(岩間幹事)

① 本日例会終了後理事会開催

◎ 副幹事報告(石川副幹事)

回覧…大館クラブ会報

◎ 草野会員報告

◎ 和田会員より「雪村顕彰会」会員募集案内

お手元に「雪村顕彰会」会員募集のパンフレットをお配りしました。今度常陸大宮市を中心として「雪村顕彰会」を立ち上げようと昨年6月頃から準備をしてきました。雪村は雪舟と並び称される日本を代表する画僧です。国内での認知度は雪舟よりも低いようですが、外国では雪村の方がはるかに上なのではないかということです。雪村は、狩野派や伊藤若冲への影響というところで評価され始めています。常陸大宮市の下村田で生まれたというのが定説で、太田で修行と絵の研修を積んだのち、鎌倉や会津でさらに修行を積み、最終的に三春の地で隠れられたということのようです。「雪村顕彰会」については太田でも昭和18年に始まっています。西山研修所の下に横山大觀が雪村と記した石碑があります。しかし、戦争を挟んで雲散霧消してしまったので、ぜひ顕彰したいとの機運が高まり設立の運びとなりました。会長は、佐竹氏の研究家でよく太田でも講演をしている富山章一さんという方です。富山さんから、太田でも

趣旨を理解して顕彰会に加入いただきたい、と話がありました。6月に設立総会とシンポジウムを予定しております。全国的に雪村の名が知られて、画業が評価され、県北地区の振興に繋がっていけば幸いだと思います。

◎ 卓話(篠原会員)

今年度大森ガバナー補佐のセクレタリーとして第2分区内のクラブへご同行させていただいて、経験浅い私なりに感じたことをご報告したいとパワーポイントを作ってきました。

《訪問クラブと訪問目的》

大子・那珂湊・大洗・勝田・ひたちなか・東海
那珂（昨年度訪問：水戸・水戸東・水戸西）
…各クラブ例会場・例会風景紹介…

- ① 年度当初の就任挨拶
- ② ガバナー公式訪問事前打ち合わせ
- ③ ガバナー公式訪問

感じたこととしては、素晴らしいロータリアンがいらっしゃるということと、大洗クラブなどは昭和一桁生まれの方が4人ほどいて、会計の担当をされるなど元気に活躍されていること、会場設営・例会の進行がそれぞれ自分のクラブに合った形で運営されていること、いろいろなロータリーがあるということです。昨年からロータリーのルールも緩和されて、ますます自由度が上がり、各クラブの会員の皆さんが楽しめる意義のあるロータリーにしていくことで、会員増強や会員の出席率もあがって来ると思います。参考にしていきたいと思います。

《第2分区I.M写真紹介》

皆さんとも楽しそうないい顔をしていますね。写真を見ていいクラブだなと思いました。小倉会員には司会を急遽変わっていただき、大変申し訳なく思っております。その頃私は…アクティブーリングの視察でキューバへ…。

《キューバ視察報告》

教育事情

- ① 小学校6年、中学校3年、高校3年、大学5年(医学部などは7年) 中学校までの9年間が義務教育
- ② 全校が国有化され小学校から大学までの授業料が無料
- ③ 若者識字率100%

「ジョ・シ・プエド」プログラム…年配の方で読み書きを学べなかった人に対する教育プログラム

- ④ 国家予算の23%、GDPの10~11%を教育に支出する

アメリカに抑圧された時代がありましたので、国民一人一人が教育を受けて、知識を得て、自分で生きて行けるような力が必要だということで、教育に力を入れているということです。

…観光写真紹介…

◎ ニコニコボックス(平根委員)

共通テーマ

「篠原会員の卓話楽しみです。」14名

自由テーマ (敬称略)

「消防長官彰いただきました。」石川重信

「卓話よろしくお願いします。」篠原

「雪村顕彰会発足の話をさせていただきます。」

和田

今週計 26,000円

累計 932,260円

◎ 出席委員会報告(富永昇二会員)

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
33名	19名(mu-)	0名	57.58%

前週訂正出席率 --.-%(マイクアップ -名)



観光写真



観光写真